

2021年8月24日

関係各位

医療法人社団 東峰会
関西青少年サナトリウム
地域連携室

病院職員の新型コロナウイルス PCR 検査陽性判明について
(第1報)

当病院の地域連携室に勤務する精神保健福祉士1名が8月19日(木)に新型コロナウイルスのPCR検査を受けた結果、8月21日(土)に陽性が確認されました。

本院では以前より全職員がマスク着用・手指消毒、執務室内の換気等の感染予防策に基づいて勤務しております。患者様、職員等に濃厚接触はございませんでした。本院管轄保健所へ届出、また院内調査を行い、濃厚接触者はいないと判断しています。

診療体制も入院受入・外来・デイケアも通常通りと致します。

患者様やご家族及び関係諸機関にご心配とご迷惑をおかけすることとなり心よりお詫び申し上げます。今後も感染対策を一層徹底し、安心・安全な医療の提供に向けて全職員一丸となって努力してまいります。ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

1. 全病棟、通常通り入院の受け入れが可能です。
2. 外来・デイケアも、通常通りの診療を行います。

(問い合わせ先)
関西青少年サナトリウム
地域連携室
TEL 078(967)1202 (代表)